

23.11.2016: Heute sind wir sehr, sehr lange Auto gefahren, mitten durch die Wüste. Dort gibt es Berge in allen Farben. Am Abend sind wir im Meer baden gegangen in Taltal.

24.11.2016: Wir haben Wale gesehen, die gerade das Wasser ausgepustet haben. Wir haben drei Vulkane gesehen in San Pedro de Atacama. Das ist ein schönes Dorf.



25.11.2016: Heute habe ich aus Versehen Kaffee getrunken. Heute sind wir in einer Höhle gewesen. Heute sind wir ganz spät ins Bett gegangen.

26.11.2016: Heute sind wir auf 4200 mü.M. gefahren. Hier gibt es ganz, ganz viele Vulkane. Darum heisst die Umgebung auch "Ring des Feuers". Ein Lama ist in einen Laden gegangen.

